

Iran, Kurdistan, Afghanistan : elles et ils sont de nos luttes, nous sommes de leurs combats !

L'OCML Voie Prolétarienne salue l'incroyable courage **des femmes iraniennes**, qui est en train de provoquer le soulèvement d'un peuple contre le fondamentalisme et l'obscurantisme des mollahs.

L'OCML Voie Prolétarienne salue le courage **des femmes révolutionnaires afghanes de RAWA**, en lutte contre le fondamentalisme des Talibans, et leurs maîtres impérialistes, comme contre les réactionnaires et fondamentalistes turcs et iraniens qui cherchent à intervenir dans leur pays.

L'OCML Voie Prolétarienne salue le courage **du peuple kurde, celui qui a vaincu Daesh au prix du sang de ses morts**, aujourd'hui une nouvelle fois pris pour cible sous les bombes par le bourreau Erdogan, le même d'ailleurs qui a formé des générations de conservateurs réactionnaires et fondamentalistes dans le monde entier, jusqu'en Afghanistan. La Turquie d'Erdogan, est membre de l'OTAN faut-il le rappeler, ce qui explique le silence même pas gêné des impérialistes occidentaux.

La révolte des peuples secoue l'ordre impérialiste mondial, en ces périodes troublées où les grandes puissances impérialistes, USA et OTAN, Europe, Russie et Chine s'affrontent sur toute la planète au bord d'une guerre généralisée, avec les puissances secondaires

ORGANISATION COMMUNISTE MARXISTE-LÉNINISTE

VOIE PROLÉTARIENNE

★ CONTACT@OCML-VP.ORG ★ BP133 - 93213 SAINT-DENIS LA PLAINE CEDEX



comme la Turquie, le Pakistan ou l'Arabie saoudite fidèles à leurs maîtres, mais prêtes à tout pour tirer les ficelles à leur profit.

La révolte des peuples iranien, turc et kurde, afghan – les femmes en tête – est partie intégrante du combat contre l'impérialisme et la réaction, le même que le nôtre, ici en France, au cœur d'une puissance impérialiste militarisée, qui intervient toujours en Afrique ou ailleurs. « Ils sont de nos luttes, nous sommes de leur combat », comme le dit le mot d'ordre pour exiger la libération de Georges Ibrahim Abdallah toujours emprisonné dans les prisons de Macron/Darmanin/Dupond Moretti.

Ce n'est pas de la solidarité humaniste que nous apportons, mais l'affirmation que nous partageons le même combat contre un ennemi commun, un ennemi avec de multiples têtes, une pieuvre qui écrase les peuples partout sur la planète, l'impérialisme –quelle que soit son étiquette.

Nos sœurs combattantes d'Iran et d'Afghanistan montrent la voie. Les peuples turc et kurde montrent la voie. Celle du combat organisé, déterminé, sans concession, et nous devons prendre exemple sur eux.

Femme, Vie, Liberté !

Vive la lutte révolutionnaire des peuples du monde, les femmes en tête !

Mort à l'impérialisme et à tous les réactionnaires !

Mort au fondamentalisme et à toutes ses variantes !

Vive la solidarité internationale !